

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン



2018-2019年度

会長: 榎野智之 幹事: 石川一郎 クラブ会報委員長: 服部雅紀

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2019 January 23

■ 2018~2019年度方針  
ロータリー友情を育み、絆を深めよう

NO.26

## 例会報告

●第2252回例会 平成31年1月23日(水) 晴

●1月は職業奉仕月間

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 86 名中 出席61名  
(78)

出席率78.21% 修正出席率81.82%  
(1月9日分)

●ゲスト紹介

・ゲストスピーカー

(株)オークローンマーケティング

取締役(前社長) ハリー・ヒル氏

●ニコボックス

「ハリーさん、本日は卓話でお世話になります。よろしくお願ひします。」 福田哲三君

「ロータリーの友 1月号に鷲塚さんの投稿記事が掲載されております。ご一読下さい。広報委員会 服部雅紀より」 服部雅紀君

「今朝の中日新聞に私の著書「人生は80才から」が紹介されています。」 安井信之君

本日のニコボックス 3件 6,000円

累 計 151件 1,249,150円

## 石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

・1月23日(水) 本日卓話終了後、臨時総会を開催致します。

例会終了後、クラブアッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

・1月30日(水) 規定休日のため、休会です。

・2月27日(水) IMに例会変更致します。

※場所は名古屋マリオットアソシアホテルです。

※受付開始 15:30

開会・式典 16:30~

活動発表 17:20~18:45

懇親会 18:55

終了予定 20:30

※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

※2月の理事会は2月20日(水)例会終了後に開催致します。

## 榎野智之会長挨拶

『すももももももものうち?』

これは「スモモも桃も桃のうち」という文を用いた言葉遊びですが、実はここに日本語の特殊性があらわれています。日本語は漢字・ひらがな・カタカナを中心に複数の文字を組み合わせる、世界でも非常に珍しい「複数文字体系」の言語です。例えば英語はアルファベット、中国語は漢字と、多くの言語は単一の文字体系を使用します。日本語は、中国から伝わった漢字を簡略化し、ひらがなやカタカナを創り出してきた歴史があります。そのため複数の文字が混ざり合うのですが、これを利用し、文脈に応じて文字を使い分けることで、読みやすい文章をつくることのできるのです。また、漢字を取ってひらがなで書くことにより、細かなニュアンスを表現することもでき、文字の使い方ひとつで文章の表現性を高めることもできるのです。

## 通販ビジネスの現状と未来

(株)オークローンマーケティング

取締役 新規事業担当 ハリー・A・ヒル



情熱的でダイナミックなビジネス活動と市民活動のリーダーである。2006年から2017年まで11年半、株式会社オークローンマーケティングの代表取締役社長を務めた。在任期間中、売上高は150億円から680億円に増加し、多くのヒット商品を生み出した。Shop Japan

として事業を行う同社は、オーバーレイマットレスをはじめ家庭用フィットネス、セラミック調理器具、スチームクリーニングなどの新しい隙間カテゴリーを作り出した。ヒルと経営陣は、「世界中でより豊かなライフスタイルを実現する」というビジョンに基づき、強力な企業文化を築き上げた。また代表取締役社長在職中、NTTドコモがオークローンマーケティングの51%の株式を獲得した2009年の最大のM&A取引も行った。2017年9月に日々の業務を辞任したが、社外取締役として、特に新しい事業開発に注力している。

ヒルは創業し、いくつかの新興企業に貢献した。現在TenTen株式会社の取締役会に社外取締役として就任している。

ヒルは、ビジネス活動と市民活動のリーダー両方として活躍している。ホワイトハウスから、次世代のリーダーを促進するために米国と日本の政府に助言を与える二国間グループ、カルコンの共同議長に任命された。同時に、日米友好基金理事長に任命された。またACCJにて引き続き活動を行う。ジェンダーの多様性を促進する役割として、日本内閣よりMale Champion of Changeに選ばれた。放置された貧しい人々へ清潔な水を提供する認定NPO法人 ホープ・インターナショナル開発機構 (HOPE International Development Agency, Japan) への特別な情熱を持ち、また3.11災害時には、77の異なるグループと個人の生計再建を助けたGenki Japan ファンドを創設した。受領者の一人は、ヒルの哲学をこのように要約した。「生計を再建するために援助を受けることができるならば、私たちは家やコミュニティを私達自身で再建することができる。」

ビジネス活動と市民活動の両方において、自立、強化、教育、将来への楽観的なビジョンをテーマに邁進している。日本語で好きな言葉は、同音異義語の想像/創造である。前者は想像することを意味し、後者は構築

することを意味する。ヒルの経営とリーダーシップの哲学は、達成するための具体的な青写真で強化された未開発の可能性を想像している。持続的な成功のためには、この2つの言葉の共存が必要である。

ヒルは引く手あまたのスピーカーでゲストでもある。ビジネス、リーダーシップ、ファミリーのテーマに焦点を当てた多数のテレビ番組に出演している。数々のインタビューを行い、中日・東京新聞に6ヶ月のゲストコラムを持ち、ビジネスグループ、大学、市民グループにスピーチやゲスト講演をしばしば行った。

ヒルと妻には5人の子供がいる。家族はスポーツやコミュニティで非常に活発である。ヒルは地元のシェイクスピアグループのサポートを受けて出演したり、少林寺拳法5段の黒帯を持ち、キックボクシングも実践している。

## ●臨時総会(卓話終了後)

- ・2019～2020年度 役員・理事 変更の件  
社会奉仕委員長 南 喜幸君退会の為、桑山卓也君に変更

## ●会員退会のお知らせ

清水正久君(2011.10.5 入会)、南 喜幸君(2012.1.18 入会)、坂口啓資君(2017.7.17 入会)は12月末日にて退会されましたのでお知らせ致します。

## ●第7回理事会(平成31年1月23日(水)クラブ協議会終了後)

- ・米山奨学生受入れの件
- ・次年度委員長の件
- ・事務所移転の件
- ・その他

## ●2月度誕生日祝福

会 員	ご 夫 人
関 貴之 君(2月2日)	石川 一郎 夫人(2月10日)
久保和彦 君(2月3日)	岩田 玄知 夫人(2月11日)
加藤智弘 君(2月8日)	中川 信治 夫人(2月15日)
野崎敏夫 君(2月13日)	倉地 雅彦 夫人(2月15日)
山原茂光 君(2月14日)	宮下幸二郎 夫人(2月18日)
小南速雄 君(2月19日)	花橋日出夫 夫人(2月20日)
亀井敏勝 君(2月22日)	安井 信之 夫人(2月23日)
横井辰幸 君(2月22日)	

例会	月日	今後の予定
第2253回	2.6	在カナダ領事館 領事兼通商代表 シェニエ・ラサル氏 「日本国内外で学んだ教訓」
第2254回	2.13	新入会員自己紹介

○このウィクリーは再生紙を使用しております。